

Ecoles VIDAL

www.ecole-vidal.fr



Ecoles Vidal
Depuis 1928



L'école VIDAL dispense **des formations dans 7 différentes filières** : Banque et Assurance, Communication, RH, Commerce, Management, Professions Immobilières, Tourisme.

L'école Vidal souhaite accompagner ses étudiants dans leur parcours de formation en leur proposant un cadre de travail optimal afin qu'ils puissent **construire un projet professionnel ambitieux et s'insérer efficacement sur le marché de l'emploi**.

L'école place au cœur de son projet pédagogique : le suivi personnalisé des étudiants, la convivialité du cadre d'études et l'excellence de son corps professoral.

L'ancienneté de l'école (créée en 1928) a permis de générer **un important réseau d'entreprises partenaires**. Ainsi, tout au long de leur cursus, les étudiants réalisent de nombreux stages et peuvent mettre en pratique sur le terrain, les compétences acquises.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Les BTS

- BTS - Commerce International ■ BTS - Communication
- BTS - Professions Immobilières ■ BTS - Tourisme
- BTS - NDRC ■ BTS - MCO ■ BTS - Assurance ■ BTS - GPME

Les Bachelors

- Chargé de Clientèle en Assurance & Banque
- Chargé de Communication Plurimedia
- Chargé de Gestion Commerciale en Immobilier
- Chargé de Marketing et Promotion
- Chargé de Projet Événementiel
- Chargé des Ressources Humaines
- Management (en 3 ans)

Les Mastères

- Manager de l'Assurance ■ Expert en Ingénierie Patrimoniale
- Manager de Projet (Spécialité Communication Événementielle - Spécialité Communication Digitale)
- Management et Stratégie d'Entreprise
- Manager des Ressources Humaines



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité



INFOS PRATIQUES

11 Rue du 11 Novembre 1918
31300 Toulouse - FRANCE

+33 (0)5 61 61 51 51
contact@ecole-vidal.fr



LES + DE L'ÉCOLE

- **Une Histoire et une expertise renommées** : Depuis 1928 et fort de sa notoriété, le groupe Vidal est un centre de formation reconnu sur la région ayant formé des milliers de personnes.
- **Des Formations Variées reconnus par l'Etat** : Toutes les formations proposées sont validées par un diplôme d'Etat ou par un Titre Certifié (enregistré au RNCP, Répertoire National de la Certification Professionnelle, par arrêté du ministre de la Formation professionnelle)
- **Aides au financement** : Alternance possible, et pour les formations en initial, nous souhaitons vous aider à alléger vos frais de scolarité grâce à un système de bourses internes.
- **Un campus agréable au cœur de la ville** : un campus de 3500 M² situé dans le centre de Toulouse. Des locaux agréables et fonctionnels, avec un espace restauration, et des hébergements étudiants disponibles. Accessible en Métro, Tram, Bus, Train (Station : Arènes)
- **Accompagnement et suivi** : Une équipe proche de ses étudiants, à l'écoute et disponible. Nous vous accompagnons et vous aidons dans votre scolarité et dans vos projets. Nous vous proposons des outils vous permettant de suivre votre scolarité : Yparéo, Teams, Moodle. La qualité de notre personnel enseignant est l'une de nos forces, nous faisons appel à des chefs d'entreprise et experts, dans leur domaine, de manière à vous offrir la meilleure formation possible.
- **Des cours au format - Hybride** : En ces temps de crise sanitaire, Les Ecoles Vidal ont su s'adapter et proposent des cours partagés en présentiel/distanciel. Un investissement en matériel à la pointe de la technologie (caméras 360°, micros...) qui permet aux équipes d'assurer la continuité et le suivi pédagogique des étudiants dans les meilleures conditions, en cette période si particulière.



VIE ASSOCIATIVE

- **Bureau des Etudiants (BDE)** : sorties culturelles, week-end ski, soirées d'intégration...
- **Événements Internes** : Journées portes ouvertes, Marché de Noël, soirées à thème...
- **Engagement solidaires et sociaux** : projets humanitaires, collectes et redistribution (ex : jouets), mobilisation contre le cancer (course des lumières) ...
- **Sport** : équipe de football (FC VIDAL), participation à des tournois



CHIFFRES CLÉS

- 1000 étudiants
- 2% d'étudiants étrangers
- 180 enseignants
- 100 stages proposés par an
- 1200 partenariats
- 3500 m² de bâtiment
- 3/4 événements par an
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : AMF, France Compétences, Qualiopi, DataDocké, Formatives, SMBG, Société de Médiation Professionnelle et de la Consommation



INFOS RÉGION

- Transports**
- Métro : Ligne A (station Arènes)
- Bus : Ligne 11, 13, 46, 63, 64, 65, 67, 92
- Tram : Terminus Arènes - TER : Ligne 16 (Gare de Saint-Cyprien Arènes)
- Tourisme** www.toulouse-tourisme.com
- Collectivités** www.toulouse-metropole.fr/collectivite
- Patrimoines Remarquables** www.toulouse-tourisme.com/sites-et-monuments
- Équipes de sport emblématiques**
- Le Stade Toulousain (Rugby) : www.stadetoulousain.fr
- Toulouse Football Club (TFC) : toulousefc.com/fr/prehome
- Sport dans la région** www.toulouse.fr/web/sports



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

Ecoles VIDAL

www.ecole-vidal.fr



Ecoles Vidal
Depuis 1928



The Ecole Vidal offers **programmes in seven different subject areas**: banking and insurance, communications, HR, commerce, management, real estate, and tourism.

The Ecole Vidal wishes to assist its students throughout their studies by offering them an optimal working environment **conducive to ambitious career plans and excellent employment prospects**.

The following are key to the institution's approach to education: personalised supervision of students, a friendly study environment and a first-rate team of teachers.

Thanks to its long history (founded in 1928), the institution has built up a **large range of partner businesses**. Consequently, throughout their studies students can undertake a number of internships – an excellent way to apply the skills they have learnt on the ground.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programs and certificates proposed by the institution

BTS

- BTS – International Trade ■ BTS – Communication
- BTS – Real Estate Professions ■ BTS – Tourism
- BTS – NDRC ■ BTS – MCO ■ BTS – Insurance ■ BTS – GPME

Bachelor's

- Head of Insurance & Banking Clients
- Multi-media Communication
- Commercial Management in Real Estate
- Marketing and Promotion
- Event Project Manager
- Human Resources
- Management (3 years)

Master's

- Insurance Manager ■ Wealth Engineering
- Project Manager (Event Communication Specialty - Digital Communication Specialty)
- Management And Corporate Strategy
- Human Resources Manager



TEACHING LANGUAGES
French



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

11 Rue du 11 Novembre 1918
31300 Toulouse - FRANCE

+33 (0)5 61 61 51 51
contact@ecole-vidal.fr



STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- **Historical reputation and renowned expertise**: Founded in 1928, the Vidal group is a renowned training centre in the region with thousands of alumni.
- **A large range of state-recognised programmes**: All the programmes offered result in the awarding of a state-accredited degree or certified qualification (registered in the RNCP (Répertoire National de la Certification Professionnelle) by a decree of the French Minister for Professional Training.
- **Help with funding**: Sandwich training is available; for students studying on initial educational programmes, we strive to reduce your tuition costs through a system of internal scholarships.
- **A pleasant campus in the heart of the city**: a 3500 m² campus located in the center of Toulouse. Pleasant and functional premises, with a dining area, and student accommodation available. Accessible by Metro, Tram, Bus, Train (Station: Arènes)
- **Support and follow-up**: A team close to its students, listening and available. We accompany you and help you in your schooling and in your projects. We offer you tools to follow your education: Yparéo, Teams, Moodle. The quality of our teaching staff is one of our strengths, we call on business leaders and experts, in their field, in order to offer you the best possible training.
- **Courses in format – Hybrid**: In these times of health crisis, Les Ecoles Vidal have been able to adapt and offer courses shared face-to-face/ remote. An investment in state-of-the-art equipment (360° cameras, microphones, etc.) that allows the teams to ensure the continuity and pedagogical follow-up of the students in the best conditions, in this very special period.



CAMPUS LIFE

- **Student Office (BDE)** : cultural outings, ski weekends, integration evenings, etc.
- **Internal Events** : Open Days, Christmas Market, Theme Nights...
- **Solidarity and social commitment** : humanitarian projects, collections and redistribution (e.g., toys), mobilization against cancer (light race), etc.
- **Sport** : football team (FC VIDAL), tournament participation



KEY FIGURES

- 1000 Students
- 2% foreign students
- 180 teachers
- 100 internships offered per year
- 1200 partnerships
- Building of 3 500 m²
- 3/4 events per year
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: AMF, France Compétences, Qualiopi, DataDocké, Formatives, SMBG, Professional Mediation and Consumer Society



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports

Metro : Ligne A (station Arènes)
Bus : Lines 11, 13, 46, 63, 64, 65, 67, 92
Tram : Terminus Arènes - TER : Line 16 (Gare de Saint-Cyprien Arènes)

Tourism www.toulouse-tourisme.com
Local government
www.toulouse-metropole.fr/collectivite

Famous heritage

www.toulouse-tourisme.com/sites-et-monuments

Local sports teams

- Le Stade Toulousain (Rugby) : www.stadetoulousain.fr
 - Toulouse Football Club (TFC) : toulousefc.com/fr/prehome
- Sport in the region**
www.toulouse.fr/web/sports



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles